

MAGNO PROGRAMA DE LA CRUZ ROJA PARA PRESTAR MAYORES AUXILIOS EN CASOS DE DESASTRES.

Por **DAVID BRIGGS**,
Corresponsal de REUTERS.

WASHINGTON, 7 de Marzo. — La Cruz Roja norteamericana está estableciendo cadenas de radiotransmisoras de alta potencia para ayudar a combatir las penalidades humanas derivadas de huracanes, incendios en los bosques e inundaciones. Las causas principales de magnos desastres en los Estados Unidos.

Estas cadenas de radiotransmisores, que complementarán los Medios ordinarios a que tiene acceso la Cruz Roja, se consideran como de suma utilidad para dirigir los trabajos de salvamento en áreas de desastres, para informar al exterior cuando el viento, el fuego o el agua hayan trastornado las comunicaciones, y para transmitir mensajes entre miembros de familias separadas por el desastre.

La importancia de estas facilidades quedó de manifiesto cuando la Cruz Roja anunció recientemente que durante los dos últimos años había prestado más ayuda en los desastres internos que en cualquier tiempo desde que se fundó en 1881.

Ya se han establecido en Washington, Chicago y San Francisco tres estaciones de radio para comunicarse y proporcionar socorro a áreas distantes víctimas de un desastre.

Además miles de estaciones de aficionados al radio en todo el país han sido registradas y organizadas para proporcionar informaciones radiofónicas locales dondequiera que pueda ocurrir el desastre.

Para complementar esta organización, la Cruz Roja ha comprado seis estaciones de radio móviles montadas en coches, y las ha destacado en puntos estratégicos en todo el país. Estas unidades pueden entrar a cualquiera área azotada por un desastre, en la que los caminos estén en condiciones transitables, y pueden ser trasladadas a aviones cuando solamente se dispone de este medio para llegar a la zona afectada.

Apenas cerca de la tercera parte gastada por la Cruz Roja en labor de socorro es destinada a trabajos en el sitio de los hechos, tales como comunicaciones, rescate, alojamiento y suministro de medicinas alimentos y ropa.

Las autoridades de la defensa nacional están apoyando otro plan de la Cruz Roja, consistente en ampliar un "banco

"RALLY" AUTOMOVILÍSTICO LISBOA-MONTECARLO



Alguna de los coches que toman parte en la prueba deportiva.

de sangre", ya que ven la necesidad de contar con abundantes reservas de sangre para el caso de que los Estados Unidos fueran atacados con armas atómicas. REUTERS —

CIEN PERSONAS DIARIAS MUEREN EN YUGOSLAVIA POR LA TUBERCULOSIS.

Por **RONALD PRESTON**,
Corresponsal de REUTERS.

BELGRADO, 7 de Marzo. (REUTERS).—Mas de cien personas mueren diariamente en Yugoslavia como resultado de la epidemia de tuberculosis que se ha abatido sobre la Europa oriental, destrozada por la guerra. El grado de incidencia de esta enfermedad en Yugoslavia es solo inferior al de Polonia, en donde 50.000 personas murieron víctimas de la peste blanca en 1946. Otros países afectados por la epidemia tuberculosa son Grecia, Austria, Alemania, Checoslovaquia, Hungría y algunas partes de Italia, por este orden. Estos hechos fueron revelados aquí por el doctor Paul Anderson, de la Cruz Roja Danesa, que está en Yugoslavia desde agosto pasado organizando una campaña de las Naciones Unidas contra la fatídica "plaga o peste blanca", que mata entre cuatro y cinco millones de personas en el mundo cada año, lo cual representa una muerte cada siete segundos.

El doctor Anderson se halla a la cabeza de un equipo anti tuberculoso compuesto de dos doctores daneses, cuatro enfermeras, 30 doctores yugoslavos y unos 21 vehículos. Este equipo empezó a trabajar en el pasado mes de septiembre.

TIRANTES RELACIONES ENTRE LOS ALEMANES Y EL GOBIERNO MILITAR BRITÁNICO.

Por **GUY BETTANY**,
Corresponsal de REUTERS.

DUSSELDORF, Alemania, 7 de Marzo. — Desde hace varias semanas se han venido deteriorando las relaciones entre el gobierno militar británico y el gobierno alemán de Westfalia en el norte del Rin, el estado más populoso de las tres zonas occidentales de Alemania, según dijeron aquí fuentes bien informadas.

Algunos alemanes hablan hasta de una crisis que se ha suscitado y que ha dado por resultado una pérdida mutua de la confianza. Este estado de cosas vino a ponerse de manifiesto durante la última sesión del Landtag (Asamblea provincial), y especialmente en ocasión de la dura carta que dirigió el Comisionado regional, mayor general W. H.

A. Bishop, al primer ministro de dicho estado, Karl N. Arnold, relacionada con el memorial alemán que se quejaba de los costos de ocupación. Los voceros de los principales partidos políticos, refiriéndose al veto interpuesto por el gobierno militar a las leyes de desnazificación, socialización y reformas agrarias, se han quejado de que la democracia se está convirtiendo en farsa ante los ojos de los doce millones de habitantes que tiene Westfalia en el norte del Rhin.

Los miembros de todos los partidos, con la única excepción de los comunistas, expresaron este punto de vista. Los liberales llegaron al grado de declarar que no estaban dispuestos a someterse a semejantes "medidas dictatoriales" y que no participarían más en las discusiones sobre las reformas agrarias.

Los políticos más moderados, como por ejemplo el primer ministro Arnold, expresaron claramente que no podían reconocer los argumentos presentados por el gobierno militar para vetar la ley de reformas agrarias y que se presenta el caso de tener que poner un "hasta aquí" a su buena disposición a escuchar las objeciones del gobierno militar.

Arnold manifestó que solamente podría cooperar en la formulación de una ley de reformas agrarias como la desea el gobierno militar siempre y cuando se tomen en cuenta las tierras distribuidas desde 1945 y se den facilidades a los pequeños agricultores para que se establezcan. Su poca familiaridad con los procedimientos parlamentarios y su falta de experiencia, son probablemente las razones fundamentales de las censuras y crítica vertidas por

los políticos alemanes, quienes posiblemente pasan por alto el hecho de que el Landtag de Westfalia en el norte del Rhin no es el Parlamento soberano de Alemania, y que en ciertos asuntos principalmente en la nacionalización, podría producirse un caos si las empresas de importancia nacional fueran nacionalizadas en un estado y en otros no. El social demócrata Herr Jacobi se quejó de que al votar el proyecto de ley de reformas agrarias, los funcionarios británicos pusieron de manifiesto mucha ignorancia. Aseveró Jacobi que las curules reservadas en el Landtag para los representantes del gobierno militar se veían siempre vacías y apremió a las autoridades británicas a percatarse de que aquellos funcionarios que objetaban las medidas legislativas del Landtag por lo menos concurrirían a las sesiones.

Tampoco han mejorado las relaciones entre los funcionarios británicos y los políticos alemanes por lo que toca a la política de desmantelamiento, especialmente en el caso de la fábrica de acero Boehamer Verein.

Por otra parte, el enjuiciamiento de Max Relman, dirigente del Partido Comunista, ha exacerbado el resentimiento de parte de los alemanes.

La política de desmantelamiento en particular ha motivado profunda preocupación entre las clases trabajadoras, las cuales recuerdan que por espacio de varios años hubo desempleo para miles de trabajadores del Ruhr después de que se llevó a cabo el desmantelamiento al terminar la primera guerra mundial. Esto sucede precisamente en Essen, en donde numerosos obreros califi-

cados estaban privados de trabajo hasta 1933 cuando Hitler asumió el poder.

BULGARIA ESTÁ UNCIDA AL CARRO DE LA URSS.

Por RONALDO PRESTON,
Corresponsal de REUTERS

BELOGRADO, 28 de febrero. (REUTERS). — Bulgaria, la vecina oriental del mariscal Tito, que según se había dicho en algunos círculos de esta capital, estaba dispuesta a unirse a Yugoslavia en una federación de eslavos meridionales, está aferrada en un cien por ciento a la Unión Soviética.

Durante algunas semanas antes de la celebración del quinto Congreso del Partido Obrero (comunista) de Bulgaria, celebrado en Sofía a fines de diciembre, venían circulando rumores en Belgrado en el sentido de que el Mariscal Tito, en su disputa con la Cominform, tenía muchos simpatizadores entre los comunistas búlgaros.

Los observadores occidentales que asistieron al Congreso declaran ahora que no vieron nada que pueda justificar esos rumores. Por el contrario, afirman, Bulgaria parece estar decididamente con la URSS.

Según esos observadores, todos los oradores aprovecharon todas las oportunidades para subrayar la labor de Rusia ayudando a los comunistas búlgaros a apoderarse del poder después de la guerra y a organizar al país siguiendo los lineamientos soviéticos en tanto que los representantes de Gran Bretaña y Estados Unidos permanecían en la Comisión Aliada de Control. Las informaciones recibidas aquí del discurso pronunciado por Georgi Dimitrov, que empezó a adquirir nombre cuando el incendio del Reichstag y que luego se convirtió en jefe del Comintern de Moscú y que actualmente es primer ministro de Bulgaria, muestran que reveló haber recibido "intrucciones" y "consejos particulares" de Stalin para mejorar su labor en el corto espacio de tres años. El discurso de Dimitrov, que duró seis horas, incluyó en una de sus partes la forma comunista para apoderarse del poder.

Atención Impresores . !

LA CALIDAD DE LA IMPRESIÓN DEPENDE DE LA CALIDAD DE LOS MATERIALES DE IMPRENTA QUE USTED USE. ¿POR QUÉ NO ACUDE A NOSOTROS PARA LAS NECESIDADES DE SU IMPRENTA? NUESTROS AÑOS DE SERVICIO A LA INDUSTRIA DE LAS ARTES GRÁFICAS ES GARANTÍA DE QUE USTED OBTIENE SÓLO LA CALIDAD VERDADERA.

ATLANTIC BOND

ATLANTIC LEDGER

ATLANTIC MANIFEST ATLANTIC COVER

y otros *Excelentes Papeles Comerciales*

NUESTRAS EXISTENCIAS:

Papel "Bond" — Papel Satinado ("Book") — Papel "Coated" — Cartulinas — Papel Secante — Prensas "Kluge" — Cortadoras de Papel "Diamond Power" — Guillotinas — Sacadoras de pruebas — Máquinas remachadoras y perforadoras — Palos de madera — Equipos de caja — Rayas de bronce — Tipos de madera — Etc.

A. C. RANSOM PHILIPPINE CORPORATION

144-160 Juan Luna, Manila

Tel. 2-80-35

POCAS HORAS DE PRUEBA

Abrillantando, ligeramente, pero totalmente la cabellera con la pomada VIRTUE al acostarse por la noche y lavándola en una palangana de agua por la mañana, si hay piojos los encontraréis MUERTOS en la palangana. PLAZA DRUG STORE 402 Rizal Ave. — BATAAN DRUG STORE. — 2001-B Herrán, Paco. Manila.